

Mars, l'aventure continue !

Nous vous l'avions promis la semaine dernière : Phoenix nous réserve encore des surprises. Après l'histoire de la glace fondue, voici celle du sol martien composé de constituants propices à la vie !

[blockquote]Ces derniers jours, les rebondissements se sont succédés. D'abord, des astronomes ont décortiqué l'asymétrie entre les deux hémisphères de Mars qu'ils expliquent par la présence d'un gigantesque cratère de 10 000 de diamètre. Au nord, la planète rouge est plate comme une crêpe alors qu'au sud, sa croûte plus épaisse est très en relief. Et pour cause, selon eux, Mars aurait été percutée par un astéroïde ou une comète mesurant entre 1600 et 2700 km d'après les calculs des chercheurs du Caltech de Pasadena en Californie.[/blockquote]

L'article intégral par Pascal Lapointe pour: Sciencepresse

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 1 juillet 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8566-mars-aventure-continue.html>